

公共施設（4件）

●旧霊山中学校校舎など、老朽化が進み使用されていない施設は取り壊しを検討してほしい

旧霊山中学校校舎については、去る6月25日から建物解体に着手しました。工期は11月30日までを予定しております。なお、市では将来的な公共施設の利用需要の変化に応じた、長期的な視点による更新・統廃合・長寿命化などを計画的に進めるため、平成27年度に『伊達市公共施設等総合管理計画』を策定しました。

この計画に基づき、将来的にも利用用途がなく、老朽化が進み維持が困難な施設については、市民の安全確保の観点からも計画的に順次解体していく考えであります。

（担当：霊山総合支所）

●通学合宿所の完成時期を教えてください

お問い合わせいただきました通学合宿所については、未来を切り拓く子どもを育む「伊達市キャリア教育構想」に基づき、主に小学5年生を対象とした通学合宿体験の拠点として、保原総合公園内に整備する予定です。完成時期については、平成31年度中の施設完成を目指し、平成32年度から通学合宿体験をスタートできるように計画しております。

なお、通学合宿所としての利用の他、保原総合公園利用者の休憩施設として、また、中学校・高校の部活動や大学・社会人のスポーツ合宿、交流事業などの利用も検討しているところです。

（担当：教育総務課）

●道の駅「伊達の郷りょうぜん」にある充電設備を増設してほしい

ご充電設備の設置を検討した際に県内の道の駅の設置基数を調査したところ、17駅中、すべて1基のみの設置となっていたこと、また、道の駅の収益性を考慮する必要があることなど、これらを踏まえ検討した結果、1基の設置に至ったものです。

今後は、定期的に利用台数を確認し状況を見極めながら、増設の必要性について検討してまいります。

（担当：管理課）

●公園や遊び場を増やしてほしい

伊達市には、市民が自然に親しみ憩いと安らぎを得られる空間として、市内155箇所に公園を設置しております。また、お子さんの健康の増進や健やかな発達に役立ていただくため、市内4箇所に屋内子ども遊び場を設置し、多くの市民の皆様にご利用いただいております。

新たな公園の設置につきましては、公園の必要性や利用状況、用途等を確認しながら、検討してまいります。

（担当：都市整備課）